Landesstutenschau in München-Riem 2012

Allgäuer Haflingerstuten in München bei der Landesschau erfolgreich

Bei herrlichem Sonnenschein fand am 15. Juli 2012 die Landesschau in München statt. Die Elite der angehenden Zuchtstuten, bayernweit 43 Haflinger und Edelbluthaflinger wurden dem Richtergremium Mag. Dr. Matthias Göbert, Dr. Hartwig Tewes, Hans Schiller und Ludwig Köpf vorgestellt. Mit dem Prädikat Staatsprämie, bei bereits abgelegter Leistungsprüfung, bzw. Staatsprämienanwartschaft, werden nur 20% des gesamten Jahrganges ausgezeichnet, was den hohen Stellenwert dieses Titels deutlich macht.

Von den regionalen Kommissionen wurden vorher bayernweit 43 Haflinger und Edelbluthaflinger-Jungstuten auf den vorausgehenden Stutbuchaufnahmeterminen ausgewählt.

Insgesamt wurde 31 Stuten der begehrte Titel "Staatsprämienanwartschaft" verliehen, darunter 12 aus dem Allgäu. Im Endring waren 6 Allgäuer Stuten platziert.

In der Abteilung Haflinger siegte die sehr hoch im Typ stehende Stute "Ninja" von Negresko, aus dem wohl erfolgreichsten Stutenstamm Deutschlands, des Karl Stadler aus Ziemetshausen. Im Pedigree dieser Stute sind bereits 4 Generationen in Folge als Staatsprämienstute geführt, was den Zuchtwert dieses Pferdes unterstreicht. Reservesieger wurde die Stute "Rosella" von Weritas. Besitzer Josef Singer aus Bad Feilnbach.

Zur Siegerstute in der Abteilung Edelbluthaflinger wurde die Stute "Diva S" von Weritas im Besitz von Johann Söllner in Raubling gekürt. Reservesieger wurde hier "Highlight" von Alibaba aus der Zucht von Paul Grath aus Stiefenhofen. Auch hier in der Abstammung mütterlicher Seite bereits 2 Generationen Staatsprämien bzw. sogar Elitestuten. Dr. Göbert betonte in seiner Schaukritik, dass hier die Entscheidung ganz knapp fiel, da beide Stuten an diesem Tag nahezu gleichwertig waren. Beides Stuten modernster Prägung, mit vielleicht etwas unterschiedlichen Höhepunkten.



Nach den TOP-Ergebnissen auf der Landesschau 2010 und 2011 aus Allgäuer Sicht, konnte auch in diesem Jahr ein absolut erfreuliches Gesamtergebnis erzielt werden. Knapp 39% der ausgewählten Stuten für die Staatsprämienanwartschaft kommen aus dem Allgäu und unterstreichen somit den hohen Qualitätsstand der Allgäuer Haflingerzucht.

Foto: Reserve-Siegerstute Edelbluthaflinger "Highlight" von Paul Grath